

Club Unión Pueblo San Fernando organiza nacional 35 años



El Club Unión Pueblo San Fernando de Copiapó, organiza el Campeonato Nacional Viejos Cracks, serie 35 años ,que se llevará a cabo en nuestra ciudad los días 15, 16 y 17 de agosto.

La jornada inaugural será a las 19.00 horas del día 15 en el estadio Luis Valenzuela Hermosilla.

El campeonato se desarrollará en dos grupos A y B, con la participación de los siguientes elencos:

Alto Hospicio, Arica, Antofagasta, Calama, Villa Alemana, Temuco, Chañaral, Unión Pueblo San Fernando (organizador).

Además los partidos se jugarán además del Luis Valenzuela Hermosilla, en el estadio Eladio Rojas Díaz y se cobrará entrada de valor de \$2.000.

La organización agradece el apoyo y auspicio

de Minera Candelaria, Empresa Macep, Municipalidad de Copiapó y Asociación de futbol de Tierra Amarilla.

Juan Vilches, presidente de Unión Pueblo manifestó “invitamos a la comunidad de Copiapó y sus alrededores a unirse a nosotros en este emocionante campeonato. Estamos seguros de que será un evento deportivo de alta calidad y esperamos contar con su apoyo y presencia”.